À l'hôpital, 22 patients positifs à la Covid-19 sont hospitalisés



LE CATEAU

Dans le Cambrésis comme ailleurs, l'épidémie de Covid-19 continue de progresser. L'hôpital du Cateau connait lui aussi, une hausse de cas positifs, depuis plusieurs semaines. « A ce jour, 22 patients positifs à la COVID 19 sont hospitalisés dans les services de soins de notre établissement, dont 3 en Surveillance Continue, affirme l'hôpital dans un communiqué daté du 21 janvier. Aux Urgences, ce sont toujours en moyenne 10 patients par jour qui se présentent aux Urgences pour suspicion de COVID, dont la moitié environ s'avère positive ». Du côté de l'EHPAD, où une vingtaine de résidents étaient positifs la semaine dernière, la situation est maitrisée

Les chiffres sont repartis à la hausse depuis quelques semaines

« dans la mesure où aucune nouvelle contamination n'a été constatée depuis plus d'une semaine ». De fait, les visites extérieures vont être ré-autorisées prochainement.

A. Swietlicki

En plus :

Le CH du Cateau-Cambrésis est l'un des centres de vaccination du Cambrésis. Inscription sur Doctolib ou au 03.61.56.01.37